
IL PROPOSITO 
«Intendiamo sviluppare economia e occupazione in tutto il territorio» 
Enri Lisetto
 
«Il 2019 potrebbe essere un anno un po' in salita in quanto dispari e quindi con meno
manifestazioni. I nuovi eventi non potranno dare risultati immediati. Stiamo lavorando già -
dice il presidente di Pordenone Fiere spa Renato Pujatti - per arrivare al pareggio di bilancio e
ospitare tante aziende, per sviluppare economia ed occupazione nel territorio».
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